



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>115 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>476.24</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

Deauville

Appartement à vendre (14800)

Deauville/tourgeville plage - vivez la plage en direct dans cet appartement de 122 m2 au sol (108 m2 loi carrez) situé au dernier étage avec ascenseur d'une très belle résidence de standing 1997. Splendide vue sur la plage et la mer, 2 terrasses et un 1 balcon. Ce bel ensemble comprend: entré avec vestiaire, grande double réception de 50 m2 ( avec cheminé possible), cuisine séparé ( us possible), 2 belles chambres avec placards, une salle de bains et une salle de douches, 2 wc. Vous y vivrez avec la plage comme terrain de jeux et l'apaisement apporté par la vue sur la mer. Possibilité de ...

*In a superb luxury residence built in 1997, very beautiful apartment on the edge of the beach and sea view with 4 rooms of 122 m2 on the ground (108 m2 Carrez Law) + small terrace and balconies. The apartment includes an entrance with direct access by elevator, a splendid double reception room of 50 m2 (existing chimney), kitchen, 2 beautiful bedrooms each with bathroom or shower room, 2 WCs. Very easy arrangement of a 3rd bedroom. In the basement 1 to 3 optional closed car parks (30,000? each).*

## IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

